

BOLETÍN No.262 ->>

Aproximadamente 3 mil asesorías da anualmente el Despacho Jurídico de la UAA para atender asuntos civiles, mercantiles, laborales y sobre todo en el ámbito familiar: RGM

Debido a la necesidad de profesionalizar a los licenciados en Derecho de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, además de vincularse con la sociedad de la entidad, se creó el Despacho Jurídico de la UAA, el cual nace con un claro objetivo de servicio.

El jefe del departamento de Derecho de la Máxima Casa de Estudios, Ricardo González Mendoza, señaló que desde su fundación, casi tres décadas, el Despacho Jurídico de la UAA se ha dedicado a apoyar legalmente a las personas más vulnerables. Indicó que el profesionalismo de los jóvenes estudiantes, aunado a la estricta guía de sus profesores, ha permitido ayudar a la sociedad que requiere atender asuntos civiles, laborales, mercantiles y sobre todo en el ámbito familiar.

González Mendoza destacó que gracias al apoyo del rector, Mario Andrade Cervantes, ahora el despacho está completamente equipado, en el cual se atienden quince personas al mismo tiempo en sus instalaciones. Agregó que anualmente se está dando servicio a casi tres mil personas, de las cuales dos mil son mujeres.

Mencionó el jefe del departamento de Derecho de la UAA que los problemas más frecuentes que se presentan en el Despacho son del ámbito familiar como pensiones alimenticias, divorcios voluntarios y divorcios necesarios; otros aspectos que se resuelven son modificaciones de actas de nacimiento e intestados.

Finalmente Ricardo González Mendoza, enfatizó que en el Despacho Jurídico de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, los asuntos se realizan con discreción, responsabilidad y con la plena convicción de que la comunidad requiere atención de calidad. Para ello un promedio de 18 alumnos, los cuales están realizando su servicio social o sus prácticas profesionales, se encargan de atender a las personas que lo requieran. Ubicado en el segundo piso del Palacio de Justicia, el Despacho Jurídico de la UAA, diariamente entregan treinta fichas para que los solicitantes sean atendidos por los estudiantes, con el aval de un coordinador y tres asesores, lo que garantiza la seriedad del proceso.

